
                                                                                                                                        

 

  

 

 

 

 

裏面もご覧ください。 

 12 月 14 日（月）に、1 階の給湯室で火災が

発生したと想定し、避難訓練と消火訓練を実施し

ました。寒い中でしたが、利用者のヨガ若葉 18

名も訓練に参加いただき 2 階から慌てないよう

に避難しました。階段が急な為、手すりなどの必

要性を実感しました。乾燥する時期ですので火の

元にお気をつけてください。 

コミ協だより 

 

可愛コミ協

だより 

火災避難訓練実施しました。 
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消火訓練中！ 

 

回覧お願いします 

可 愛 小 学 校 創 立 7 0 周 年 記 念 事 業 
バ ル ー ン リ リ ー ス 

 

 さる12月1日に可愛小学校創立70周

年記念事業のバルーンリリースを校庭にて

開催いたしました。コロナウィルス禍の中、

実行委員会のメンバーで会議を重ね慎重に

進めてきた中で今回のバルーンリリースの

話がでました。天候にも左右されることも

考慮し、業者様と入念に打ち合わせをさせ

て頂き当日を迎えました。 

バルーンリリースの前に、学校校庭に大

きくは白線で描かれた「70えの小」の文字

に全校生徒が並び人文字を完成させ、ドロ

ーンによる空からの撮影も無事に終えるこ

とができました。 

その後 70 周年記念マスコットキャラク

ターに選ばれた 3名の表彰式を行い、最後

の締めくくりにバルーンリリースを行いま

した。 

子どもたちの夢をのせて色とりどりの風船を大空へ飛ばしました。雲一つない最高

の青空に吸い込まれて行く様に風船は子どもたちを見守りながら空高く飛んでいき

ました。この事業にあたり、たくさんの地域の方々にご協力を頂いた事に感謝申し上

げます。 

これからも、ご指導、ご支援の程何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

可愛小学校校庭にて！ 
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要支援者 支援者 要支援者 支援者 要支援者 支援者

４月 5 5

５月 4 4

６月 4 4

７月 5 5

８月 4 4

９月 4 4 1 1

１０月 5 5 1 4

１１月 8 8

計 39 39 1 1 1 4

ゴミ出し 台風（雨戸閉め） 草刈り

令和 2年度まるごとささえ愛実績 

 令和 2 年コロナウイルスにより年内の行

事をほぼ中止せざるをえない状況でした。令

和 3年も厳しい年になりそうですが、健康に

気を付けて前向きな活動ができるように心

がけたいと思います。皆様が家族お揃いで良

いお年をお迎えになられることを祈念いた

します。 

  

現在までのマップ取り組み自治会 

＊後牟田     ＊大島馬場 

＊下台      ＊国府 

＊東上川内    ＊大小路四区 

可愛地区コミュニティセンター 

【休館日】 

１２月２８日（月）から 

令和 3 年１月 3 日（日）まで

休館日になりますので、よろし

くお願いします。 

令和2年4月から11月までの実績は

左表の通りです。ここに計上されてい

なくても、隣り近所でかねてから助け

合いが既に出来ているところもたくさ

んありますが、地域の現状をより詳し

く知る為に「ささえ愛事業マップ」づ

くりに取り組んでみませんか 

 

大きな門松完成しました！！ 

自治連意見交換会中止のご案内！ 

12月に毎年開催します自治連の意見交換会はコロナウイルス禍の為、中止とさせてい

ただきました。事後報告になりました事ご了承ください。 

何かご意見等ありましたら、会長の春田悦郎にご一報いただけたらと思います。 

令和 3年も、ご協力お願いいたします。 

                   可愛地区自治連会長   春田 悦郎 

12月 17日（木）に、可愛地区コミュニティセンタ

ー入り口に大きな門松を上川内消防後援会の書川氏

と本田会長で手際良く作ってくださいました。 

年神様を迎えコロナウィルスを撃退したいものです。 

 


